LE TRÔNE DU MESSIE

L'ange Gabriel a dit à Marie que Dieu donnerait à son enfant le trône de son père David et qu'il régnerait pour toujours sur la maison de Jacob. C'est une preuve suffisante que le Royaume de Dieu, le règne messianique, aura lieu sur Terre après le retour de Jésus. Son royaume ne finira jamais (Lc 1:32-33). Même si Marie n'était qu'une adolescente, elle aurait compris ces paroles comme une promesse que son fils Jésus régnerait sur Israël depuis un trône à Jérusalem. L'interprétation la plus satisfaisante de la déclaration de Gabriel est qu'après son retour, le Messie régnera sur Israël pendant le Millénium. Sinon, quand le Messie régnera-t-il sur Israël ?

Jésus a promis à ses disciples que lorsqu'il s'assiéra sur son trône glorieux dans le monde nouveau, ils s'assiéraient sur douze trônes pour juger les douze tribus d'Israël (Mt 19:28). Le monde nouveau est une renaissance ou une régénération du monde lorsque le Messie viendra régner. Les saints régneront avec lui sur les survivants de la Grande Tribulation, les sept dernières années de l'histoire troublée de ce monde. Les apôtres régneront sur un Israël nouvellement converti, tandis que d'autres vainqueurs régneront ailleurs dans le monde. Jésus nous donnera le droit de partager son trône et de régner avec lui pendant le millénaire, tout comme il partage le trône de son Père et règne avec lui (Ap 3:21).

Le Nouveau Testament souligne le fait qu'après sa résurrection, Jésus s'est assis à la droite de Dieu, où il partage le trône de Dieu le Père. Il est significatif qu'un homme, Jésus, avec un corps humain glorifié, soit maintenant sur le trône avec son Père; l'humanité exaltée jusqu'à la divinité. En réalité, Dieu le Fils n'a jamais quitté ce trône. Jésus a dit à ses disciples qu'il n'a jamais rien fait de sa propre initiative; il n'a fait que ce qu'il a vu faire le Père. Il a même déclaré avec audace que tout ce que fait le Père, lui, le Fils, le fait aussi. Il est Dieu et il règne pour toujours. Trois fois dans Jean, Jésus utilise l'expression « là où je suis » pour informer ses disciples que même s'il était avec eux dans le monde, il était toujours avec le Père (Jn 12:26, 14:3, 17:24). Jésus a toujours été très conscient du fait qu'il ne faisait qu'un avec le Père et de la gloire qu'il avait avec lui avant la création du monde.

Un autre passage important du trône est Matthieu 25:31 et suivants. Lorsque le Messie reviendra dans sa gloire et que tous les anges seront avec lui, il s'assiéra sur son trône glorieux d'où il jugera les nations. Les justes hériteront du royaume qui leur a été préparé depuis la fondation du monde, tandis que les injustes seront voués au feu éternel préparé pour le diable et ses anges. La séparation des brebis et des chèvres signifie que toute l'humanité sera jugée en deux groupes, les justes et les méchants. Les justes hériteront du royaume tandis que les méchants s'en iront vers le châtiment éternel.

Le contexte de ces versets se trouve dans plusieurs Psaumes qui développent la promesse de Dieu à David dans 2 Samuel 7:16 d'établir son trône pour toujours. Dieu déclare qu'il établira son régent sur Sion, sa colline sainte (Ps 2). Il lui donnera les nations pour héritage et les extrémités de la terre pour possession. Il fera de lui le plus haut des rois de la terre et son trône durera à jamais (Ps 89:27-29). Le Seigneur étendra depuis Sion le puissant sceptre du Messie (Ps 110:2). Pierre, prêchant le jour de la Pentecôte, dit que David était un prophète et qu'il savait que Dieu lui avait promis sous serment qu'il mettrait un de ses descendants sur son trône ; Jésus, le Messie promis

Isaïe a prophétisé qu'un enfant nous naîtra, qu'un fils nous sera donné, et que le gouvernement sera sur son épaule. Il n'y aura pas de fin à l'augmentation de son gouvernement et à la paix. Il régnera sur le trône de David et sur son royaume, l'établissant et le soutenant pour toujours (Es 9:6-7). C'est une prophétie concernant le trône terrestre du Messie.

Jean, dans sa vision (Ap 20:5-6), a vu les martyrs qui ont défié l'Antéchrist ressusciter d'entre les morts et régner avec le Messie pendant mille ans.

Dans la vision d'ouverture d'Ézéchiel, il a vu le Seigneur et sa gloire accompagnés des chérubins, les mêmes créatures vivantes que Jean décrit (Ap 4). Plus tard, Ézéchiel décrit la gloire du Seigneur quittant le temple de Jérusalem, à cause du péché d'Israël. Il partait par la porte de l'Est et le mont des Oliviers (Ez 11:23). Plus tard, il vit la gloire du Seigneur revenir d'Orient (Ez 43). Le bruit de sa venue était comme le rugissement de grandes eaux, et la terre brillait de l'éclat de sa gloire. La gloire du Seigneur entra dans le temple par la porte tournée vers l'Est et remplit le temple. La gloire du Seigneur équivaut à sa présence. Ézéchiel entendit la voix du Seigneur parler depuis le temple et lui dire que c'était le lieu de son trône et le lieu de la plante de ses pieds, où il habiterait pour toujours parmi Israël (Ez 43:7).

La vision d'Ézéchiel du retour du Seigneur à Jérusalem n'est rien d'autre que le retour du Seigneur Jésus-Christ. Zacharie nous dit que ce jour-là, ses pieds se poseront sur le mont des Oliviers qui se trouve à l'est de Jérusalem (Za 14:4). La porte Est, qui fait face au Mont des Oliviers, permet un accès direct au temple maisa été scellée par le sultan ottoman Soliman en 1541. La tradition juive croit que lorsque le Messie reviendra, il entrera à Jérusalem par cette porte. Ézéchiel nous dit que le bruit de sa venue sera comme le bruit de grandes eaux, et que la Terre brillera de sa gloire venant de l'Orient (Ez 43:2).

Le prophète Malachie confirme que le Seigneur viendra soudainement dans son temple. Il demande qui pourra supporter le jour de sa venue et qui pourra se tenir debout lorsqu'il apparaîtra (Ml 3:1-2). Ces versets clarifient quelque peu les événements entourant le retour de Jésus en tant que Messie. Il régnera sur Terre depuis le temple de Jérusalem pendant le Millénium.

Notre futur règne avec le Christ sur Terre ne doit pas être confondu avec notre exaltation spirituelle. Dieu nous a déjà ressuscités avec Christ et nous a fait asseoir avec lui dans le royaume céleste. Être assis spirituellement avec Christ sur le trône de Dieu est notre statut actuel (Ep 2:6). C'est en prévision de ce que Dieu nous montre les richesses incomparables de sa grâce et nous confère la royauté et l'autorité pour gouverner la Terre avec Christ (Ap 5:10).

Combien de temps Jésus régnera-t-il ? Son royaume peut-il durer éternellement, pour l'éternité ? Gabriel a dit à Marie que Jésus régnerait sur Israël pour toujours et que son royaume n'aurait pas de fin (Lc 1:33). Daniel mentionne à plusieurs reprises que le royaume du Messie est éternel et ne sera jamais détruit (Dn 2:44, 7:14, 27). Ceux qui sont sages brilleront comme les étoiles pour toujours et à jamais. Sa royauté durera sans aucun doute pour toujours, mais qu'en est-il de la domination terrestre ? 1 Co 15:24 raconte que le Fils rend la royauté au Père. Cela se produira le jour du jugement après le millénaire, lorsque la terre et le ciel fuiront la présence de Dieu sans laisser de trace. Comme c'est la fin du monde, la royauté du Messie passera du Fils au Père afin que le Père puisse avoir la pleine autorité sur tout. Cependant, le Fils et les saints continueront à régner. En tant que famille royale, on leur a promis un règne éternel.

Plusieurs Écritures indiquent que la terre périra, s'usera comme un vêtement et passera (Ps 102 :25, cité dans Hé 1:11-12). Jésus a déclaré que le ciel et la terre passeront, mais ses paroles ne passeront pas (Mt

24:35). La création n'est pas éternelle. Dans Hébreux 12:27, il nous est dit que nous recevrons un royaume qui ne peut être ébranlé. Le ciel et la terre s'useront comme un vêtement, Dieu les roulera comme une robe, et comme un vêtement, ils seront changés. Est-ce une annihilation ou une transformation? Dans Hébreux 12:26-27, l'auteur cite Aggée 2:6-7 à propos de la suppression des choses qui peuvent être ébranlées afin que les choses qui ne peuvent pas être ébranlées puissent subsister, mais le contexte d'Aggée est celui de Dieu ébranlant toutes les nations afin que leurs trésors puissent être ébranlés. remplissez le temple de gloire. Ce n'est guère une annihilation. Ésaïe 34:4, 51:6 et 2 Pierre 3:7, 10, 13 sont ambigus. Apocalypse 21:1 doit être interprété selon le concept original d'Isaïe de nouveaux cieux et de nouvelle Terre qui, après une lecture attentive, est évidemment une transformation de la Terre actuelle, aboutissant au Millénium avec une Ville Sainte lumineuse reposant dans le ciel au-dessus du Moyen-Orient. Il n'y a aucune promesse d'une nouvelle création physique.

L'affirmation selon laquelle la mer n'existe plus doit être interprétée au sens figuré comme celle des nations turbulentes (Ap 13:1, 20:13). Jésus régnera d'une mer à l'autre pendant le Millénium (Za 9:10). La création physique totale disparaîtra (Mt 24:35, Ap 20:11) lorsque le Messie remettra sa royauté terrestre au Père. Les rachetés régneront pour toujours dans la Nouvelle Jérusalem où il n'y a ni soleil ni nuit (Ap 22:5). Paul a parlé de la sagesse de Dieu qu'il a décrété avant le début des temps pour notre gloire (1 Co 2:9). Il a déclaré que personne n'avait vu, entendu ou imaginé à quoi cela ressemblerait. Les théologiens et les scientifiques devraient savoir que l'avenir sera radieux pour les rachetés, mais personne n'en connaît les détails.